

# AWNI

## Ciptakan Lingkungan Bersih, Babinsa Kerja Bakti Bersama Warga

Agung widodo - [MAGELANG.AWNI.OR.ID](http://MAGELANG.AWNI.OR.ID)

Jun 28, 2024 - 11:52



*(Foto Dokumen): Babinsa Desa Giriwarno Serka Pamugar Bersama Warga Dusun Baturan, Saat Melakukan Pembersihan Rumput Liar Disepanjang Jalan Desa Giriwarno*

MAGELANG -Didalam mewujudkan masyarakat dengan lingkungan yang bersih



dan asri serta nyaman Babinsa Koramil 02/Kaliangkrik Kodim 0705/ Magelang Serka Pamugar bersama warga Dusun Baturan melaksanakan kerja bakti pembersihan rumput liar disepanjang jalan Desa Giriwarno Kecamatan Kaliangkrik Kabupaten magelang, Jum'at (28/06).



Babinsa Giriwarno mengatakan, kerja bakti ini merupakan upaya yang dilakukan secara bersama-sama dalam mewujudkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan, khususnya sarana jalan umum, sehingga apa yang dilakukan sebagai bentuk untuk menciptakan Kebersihan dilingkungan.

" Kerja bakti ini dilakukan secara bergotong- royong dengan kondisi sepanjang jalan ditumbuhi rumput liar ditambah lagi ranting pepohonan yang ada di kanan kiri jalan mulai menutupi jalan, sehingga perlunya dilaksanakan pembersihan secara bersama sama," terang Babinsa.

Rodin ( 51) Kades Giriwarno mengungkapkan, upaya menciptakan Kebersihan dan kenyamanan di area jalan merupakan salah satu kepedulian masyarakat bersama Koramil dalam melayani warga masyarakat. Sarana jalan umum terlihat indah dan nyaman akan menjadi rasa kenyamanan warga disaat melintas maupun menikmati sarana jalan Desa tersebut.

" Akses jalan yang baik dan bersih merupakan sebuah keinginan masyarakat Giriwarno dan Masyarakat Kecamatan Kaliangkrik pada umumnya," ujar Kades tersebut.

Ditempat terpisah, Danramil 02/ Kaliangkrik Mayor Inf Ahmad Rohmad menambahkan, dengan kegiatan gotong- royong antara anggota Koramil bersama warga masyarakat Giriwarno, selain dapat memupuk hubungan

kedekatan juga dapat menjalin kerja sama yang baik guna memperkuat kemanunggalan TNI- rakyat.

Diharapkan dengan adanya kegiatan kerja bakti ini dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat terutama para pengguna jalan agar dalam bepergian lebih nyaman dalam berkendara serta dapat meningkatkan kekompakan antar warga dalam hal-hal yang bermanfaat bagi orang banyak.

Redaktur:Sertu Gunawan